

Cuba remporte la Coupe Panaméricaine de volley-ball



L'équipe cubaine de volley-ball masculin a décroché le titre au terme de la 9^e Coupe Panaméricaine suite à sa victoire en finale contre les États-Unis, 3 sets à 0.

Les Cubains n'ont pas perdu un seul match au cours de cette compétition, qui s'est déroulée à Tijuana, au Mexique.

Les volleyeurs cubains ont remporté la finale avec des scores de 25-16, 25-23 et 25-23, en 1h14 de jeu. Rolando Cepeda a été le meilleur marqueur du match avec 20 points à son compte. Il a également été élu meilleur joueur de la compétition.

Avec 8 points inscrit, Osmany Uriarte s'est également fait remarquer. Côté étasunien, Taylor Crabb a marqué 9 points, tout comme Taylor Averil.

Cuba a marqué 41 points en attaque, 9 sur des contres et 3 sur des services. Nos volleyeurs ont bénéficié de 19 points dus à des erreurs de leurs adversaires.

Grâce à leur présence en finale, les sélections de Cuba et des États-Unis ont obtenu leur qualification pour la Ligue Mondiale 2015.

C'est l'Argentine qui s'est imposée au terme du match pour la médaille de bronze, qui l'opposait à Porto Rico. Les Argentins ont remporté leur match 3 sets à 2 (25-21, 25-23, 20-25, 24-26 et 18-16).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/31160-cuba-remporte-la-coupe-panamericaine-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba